



COMUNICADO REGIONAL ARICA Y PARINACOTA

La Asociación de funcionarios de la Región de Arica y Parinacota quiere informar a todos los funcionarios de la Región de Arica y Parinacota, que durante la mañana se sostuvo una reunión con la Directora (S) Srta. Agnetha Hiche donde se expuso la preocupante situación que hoy viven los funcionarios que realizan labores en el control carretero de Cuya, en donde se dan a conocer las preocupaciones que todo el personal está viviendo día a día desde que ocurrió el episodio de derrumbe en la cuesta de chinchorro, es por esta razón que este consejo Regional en conjunto a un representante Nacional solicitó información clara sobre las medidas de contingencia que se están tomando para el resguardo de los funcionarios ya que lo primero siempre será la integridad física y mental de los funcionarios.

En conjunto con la Directora (S) se plantea el siguiente Plan de Contingencia:

- Los trabajos de revisión del control de cuya se realizará solo con turnos diurnos por el tiempo que dure el cierre de carreteras. Esta asociación plantea que dado el cierre de la carretera en horario nocturno que no se realice dicho turno en resguardo de posible aislamiento por nuevos derrumbes.
- En el caso de estar habilitado el paso por las autoridades competentes, el personal del turno realizará sus labores normalmente.
- Si existe un nuevo derrumbe en el horario del turno diurno, se gestionará un plan de contingencia, el cual se está coordinando para asegurar las medidas de resguardo para los funcionarios tanto en cuya como para el retorno a sus hogares.

A raíz de lo expuesto anteriormente este consejo Regional mañana se reunirá con el Seremi de Agricultura para obtener una respuesta clara a todas sus inquietudes y se planteará que se considere dentro de la jornada laboral el punto de marcaje de ingreso en la ciudad de Arica, ya que al no poder llegar en el horario normal a Cuya, se deberá considerar como hora de ingreso el marcaje en la unidad de Arica.

Además, queremos reafirmar nuestro compromiso como directorio regional en velar por el resguardo de la integridad física de todos los funcionarios quienes realicen las labores de inspección en la localidad de Cuya y además agradecer la rápida acción tomada por la Directora (S).

**Directorio AFSAG
Región de Arica y Parinacota**